

## APREMIANTE, EL TEMA DE LA SEGURIDAD EN VERACRUZ: PEPE YUNES.

**Por: Formato7. 12/02/2016**

El senador de la República, José Francisco Yunes Zorrilla, reconoció que el tema de la seguridad es apremiante en Veracruz, por lo que consideró positivo que se generalice la presencia de fuerzas federales.

En entrevista en conocido hotel, en el marco de la toma de Protesta de la Mesa Directiva del Colegio del Foro de Abogados del Estado de Veracruz, descartó que la figura de un comisionado de seguridad sea positiva.

Reconoció que no está contenida en la ley y es por ello que sólo resta fomentar la coordinación con la Federación y fortalecer la presencia de marinos, militares y gendarmes.

Reconoció que no está contenida en la ley y es por ello que sólo resta fomentar la coordinación con la Federación y fortalecer la presencia de marinos, militares y gendarmes.

“Yo no encuentro lógica al tema de un comisionado de seguridad (...) en este sentido estamos claros que en materia de seguridad que es un tema que apremia para Veracruz, es un tema particularmente sensible”.

Dijo que el gobierno de la República debe dar acompañamiento en más regiones del estado y fomentar la figura de Veracruz Seguro, pues la experiencia pone de manifiesto que es la mejor manera de atender la seguridad de los ciudadanos.

“Por zona o por región en función de la información, y las facultades de los distintos niveles de gobierno se pueden ir generando esas acciones complementarias”.

**Si hay elementos, se debe proceder al juicio político**

Al ser cuestionado por la figura de juicio político contra el gobernador Javier Duarte de Ochoa, refirió que no tenía conocimiento de la propuesta y señaló que si eso da tranquilidad al estado debe analizarse la propuesta.

“La solicitud es de un diputado, y si va acompañado de su grupo parlamentario pero no es un tema del Congreso como órgano colegiado, pero de alguna forma habrá que atender todas las solicitudes que den tranquilidad a Veracruz”.

**Denuncias no se resolverán en ocho meses, serán heredadas a la nueva administración.**

En lo que respecta a la UV, reiteró el apoyo a la rectora Sara Ladrón de Guevara, ante las denuncias penales por los recursos retenidos por el Gobierno del Estado y que ascienden a 2 mil 76 millones de pesos.

“Y estamos muy atentos que se pueda resolver en beneficio de la comunidad universitaria lo más pronto posible. Es un tema que se ha presentado al Senado y desde allá estamos acompañando a la Universidad”.

Comentó que no es nada nuevo que el Estado presente un déficit económico y cada mes tiene nuevos acreedores, pero destacó que el dinero de la UV no se puede menguar, pues hay una obligación financiera.

Recomendó buscar puntos de acuerdo para pagar los dos mil millones de pesos que se calculan están pendientes de transferir y reconoció que seguramente el tema será heredado, pues en ocho meses no se resuelve una querrela penal.

“Es muy importante para que tengamos que es lo que se está jugando en esta elección para que haya un gobierno priista distinto, que pueda tener los vínculos y la coordinación con el gobierno de la república y eso es lo que representa Yunes Landa”.

Evitó opinar sobre la negativa del diputado Juan Nicolás Callejas Arroyo quien descartó que se pueda dar un aumento presupuestal para la máxima casa de estudios.

**Fuente:** <http://formato7.com/2016/02/12/apremiante-el-tema-de-la-seguridad-en-veracruz-pepe-yunes/>

Fotografía: versiones

**Fecha de creación**

2016/02/14